
※その１のみ、Web アンケート回答になります。 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

加藤様 

 

本日はセミナーを開催してただきありがとうございました。 

 

いつもメルマガや配信映像を繰り返し拝見させていただいてますが、 

今回のようにセミナーで直接教われることは貴重な経験になりました。 

 

なにより白熱したときのメッセージは現場でしか味わえない空気感があると思います。 

 

そしてもう一つ、 

加藤さんは本当に普段から今回の内容や経営の勉強をされているのだなと感じました。 

 

即興でコンサルができる、その場ですぐに話法を変えるなど、 

マニュアルづくめのセミナーには絶対にない新鮮さを感じました。 

 

セミナーで話を聞きながら、自分の仕事において、 

どんどんとやりたいことが湧いてきました。 

 

もう今すぐに構造化、細分化しシステム経営に結びつけます。 

 

本当にありがとうございました。 

 

映像配信も楽しみにしております。 

 

と説明があっても良いのではないかと感じました。 

 

次のセミナーも期待しております。失礼いたします。 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

想像以上に価値の高いセミナーでした。 

 

特に、即興起業構造化セミナー部分で、 

ひろひでさんと不動産の方の状況を聞きつつ、 

リアルタイムで構造化をされている加藤さんの頭の切れ味には衝撃。 

 

その場でお話していただいたバリューチェーンと構造化を使い、個別のパーツに分けて 

ひとつひとつの部分での目標、任せる個人が目指すべき物を明確化したり、KSF を割り出し

ていく手法は、本当にお見事。 

 



映像が届いたら何度も繰り返し見させてもらおうと思います。 

 

そして、話す内容に関しても一切レジュメや、 

資料無く１から１０まで話しきるそのクオリティーはすごかったです。 

 

よほど自分の頭の中に整理されて内容が入っているのかと思います。 

どれほど頭の良い人なんだと驚きでした。 

 

誰かに仕事を任せるときに、その人が自分が何をすればよいか？をしっかりと説明できる

状態にする目標を作っておく、 

経営者としては、担当者に何を聞けばよいかを明確化してくのがシステム化であるという

ことは非常にわかりやすかったです。 

 

自動化＋結果の保証ができるように次回も参加させていただこうと思います。 

 

ありがとうございました。 

 

全体の得点【9点】/10 点満点中 

 

お世話になります。 

 

全体的には、聴講のモチベーションを維持できるよいセミナだったと思います。 

 

前半の、オープニングから、全体の説明、マインド論では、 

自らの認識にない考えかたがあって斬新でした。 

 

特に、「定義」ということばの意味が自分の理解と異なる面があり、 

そのあと、少し考えてしまいました。 

 

後半は、一応の理解はできる感じでしたが、 

ビジネス基礎の学習の必要性もまた強く感じました。 

 

即興の構造化は、対象の分野の背景がよくわかっていないので、 

どの点がポイントなのか、いまひとつピンときませんでした。 

 

●次回セミナ参加予定です。 

 

先日の「3 倍セミナ前半後半」も拝聴しました。 

 

現状、本格的な起業はしていないのですが、 

それでは、どういう分野で何をやればよいのかを「どうやって決めるのか」 

についての説明がいただけるとありがたいです。 

 

よろしくお願いいたします。 



全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

見ました！ 

 

頭でわかっているつもりでも、やはり音声（映像）で聞くと効果が違いますね。 

 

しかも加藤さんに言われると、板書の説明もわかりやすいので、 

頭にガッツリ入ってきます。 

 

システム化をマスターしたい身としては、2 章：構造化が一番ぐっときました。 

 

KSF を見つけるためにも、まずプロセスを分解しないと話しにならない。 

 

「これは分解できないな」と思ったとこも、加藤さんはどんどん進めていくので、 

出来ないと思ったらダメだなと、感じました。 

 

それと、いざ自分の作業を分解してみるとあいまいな作業内容が多かったので、 

感覚を言葉に落とすのも分解の第一歩だなと、思いました。 

 

セミナーを見終わって。。。 

 

システム化するアタマになるには、ある程度システム構築の実績・経験・慣れが 

必要かなと思ってましたが、そうじゃないとわかりました。 

 

この映像（音声）を繰り返し聞いていればいいんです。 

 

聞けば聞くほどどんどんインストールされていって、 

システム化脳になれるはずですから。 

 

もし次回も即興構造化があれば見たいです。 

その場の分解方法が、自分で分解する時に活かせるので、ぜひ。 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

圧倒的な実力を持つ、イケメン加藤 将太  様へ 

 

今回は大変貴重なセミナーありがとうございました。 

セミナー始まる前に、ボールペンを加藤さんから借り偉そうなことを言っていた、 

山崎 亮と申します(笑) 

 

実は加藤さんのセミナーが映像配信でなく、初めて会場で受けたセミナーだったのですが、

加藤さんのセミナーが初めてで本当に良かったです。 

その理由は、他のインフォプレナーとの知識、実力の違いです。 



 

「このキーワードなら、アクセスが集まります」やら「この種類の本なら買取単価が高い

です」などの表面的なものではなく、KFS や LTVなど独立して経営していく時に知っとくべ

き、本質的なことを学べるものだったからです。 

 

特に三章の LTV、失客率の話はとても為になりました。 

いわゆる狩猟型より農耕型の方が今の時代に合っていることも再確認できました。 

 

また、話は変わりますが、 

今回のセミナーは 9割方即興だったみたいですね。 

 

加藤さんは本当に恐ろしい人なんだなと思いました(笑) 

 

しかし同時に、本当に努力をして来て、甘えや妥協をしてこなかった人なんだなと個人的

に感じました。(偉そうに言ってしまってすみません) 

 

私はアフィリエイトでまだ数万円しか稼いでない身ですが、 

少しでも加藤さんと同じステージに近づけるように努力していきます。 

 

それが一番の加藤さんへの恩返しだと思っているので！ 

次回のセミナーも速攻で申し込みました。 

次回もよろしくお願いします。 

 

PS.返信は時間を加藤さんの貴重な時間を奪ってしまうので、しないでくださいね！ 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

お疲れ様でした。加藤講師の即興の素晴らしさを目の前にして、感動しました。 

 

長丁場にも下がることのないテンションに、加藤さんの強靭な体力がどこに潜んでいるか

とても信じられません。4 章以降がまだですが、あのボリュームから全部入りは難しいです

ね。次回のまとめを楽しみにしてます。 

 

あれから、朝までのプレミアセミナーは、どんなでしたか、きっと盛り上がっていたこと

と思います。そんなこともお聞きしたいです、本当にお疲れ様でした。 

 

全体の得点【8点】/10 点満点中 

 

本日は有難うございました。 

私は現在、機械エンジニアを職業としていますが、ここ最近、自分でビジネスを立ち上げ

ることに憧れを感じるようになり、ついに先月（会社に内緒で）ネット上で専門書、CD、

DVDを買い取るサービス（仕入れた本は Amazon FBAを使って売る）を立ち上げました。 

 



今回のセミナーには、古本買取りサービスに活かせるノウハウを知りたいという思いで応

募し、大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。有難うございます。 

 

私も加藤様と同じく 28 歳ですが、同年代の方のセミナーは大変刺激になりました。 

 

次回セミナーにも参加させて頂きます。楽しみにしています。 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

僕も一応理系の学部を出ているので、加藤さんの数字を使った説明が好きです。 

これからもセミナー動画を買います。 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

加藤さん、こんにちは～ 

 

5/19のセミナーは、だいぽんさんが紹介していたものなので、 

正直、内容はどうでもよかったというか・・・ 

 

どんな内容なのかわかっていなかったのですが、 

参加してみて本当によかったと思えるセミナーでした。 

 

いままでは「ネットビジネス」という枠に囚われたセミナーしか参加してなかったんです

けど「ビジネス」やら「オーナー」的な視点でのセミナーは初めてで、 

とても印象深かったです。 

 

すべてが知らないことばかりだったので、満点ツケさせてもらいました 

（序章はなんか個人的な話が多かったので 9/10 点ですがｗ） 

 

セミナーの途中で時間が来ちゃって、次回もちこしとなった時でも、１万円の参加費であ

れだけのことを学べたので、1 万円がとても安く感じましたし、次も参加申し込みさせて頂

きました。 今からとても楽しみです。 

 

■セミナー参加後 

 

セミナー参加後は１週間くらい頭の中が「システム化」のことでいっぱいでした、ネット

ビジネスやってる友達にもシステム化の話をしてて、自分たちなりにビジネスの構造分解

したり、KSF はどこなんだろうかと考えたりもしてましたね。 

 

で、その場では「客単価」と「成約率」が大事だ！ って話になってたので、数日後にセ

ミナー補足動画の「セールスの技法」で、客単価とリピート率の話をしてたのを見た時は 

「まさにコレだ！」とテンションが上がってましたね。  

 



客単価の上げ方動画を見てからマクドナルドに行った時は、「加藤さんが言ってたことその

ままだ！」とマクドナルドをただのファストフード店としてではなく、レイ・クロックの

システム化の結晶として見ることができて面白かったです（笑） 

 

全体の得点【9点】/10 点満点中 

 

加藤さん、こんにちは。 

 

昨日のセミナー大変勉強になりました。 

 

構成も良かったので、すーっと頭に入ってきました。 

私にとっては、初めに加藤さんの「本日の意図」の説明があった事が大きかったです。 

 

今朝の通勤途上で昨日のセミナーを振り返ってみると、特に新しくない要素も多々ありま

したが（失礼）視点や検証方法を変えるとシステム化が出来、結果がここまで大きく替わ

ることは本当に驚きです。今日から活用していきます。 

 

即興で参加者のビジネスの「KSF探し」を実践してくれたことも、 

参加者が実践するうえで大変役に立ったと思います。 

 

残念だったことはセミナーが分割になった事です。 

分割自体は問題ありませんが次回は参加できません。16日であれば行けましたが。 

 

プラチナセミナーも参加をぎりぎりまで悩み、参加しませんでした。 

昨日セミナーに参加させていただいて後悔しました。 

 

次回もプラチナセミナーがあるようですね。 

もう次は無いと思いますが 3回目のプラチナセミナーがあれば是非参加したいと思います。 

 

次回も楽しいセミナーを期待しています。 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

加藤さん 

 

セミナーを開催して頂きましてありがとうございました。途中飲み込みが悪く少し内容を

つかむのに時間がかかることもありましたが、かなり話される内容がかなりボリュームも

有り参加できて良い経験が出来ました。 

 

事例も交えてのお話でしたので、システム的な内容も分かりやすく、 

集客から販売までのパターン分かりやすかったです。 

 

そして、今後分析する既存ビジネスをモデルとしてさらにシステムモデルを調べてみたい



と思っています。 

 

また、起業について深く考えてみます。セミナーありがとうございました！ 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

自分じゃなかなか気が付けないたくさん学べることがありました。 

 

また、自分がやってる事&やっていこうと思っていた頃と同じことを加藤さんが言っている

のをみて「自分がやっていることは大丈夫そうだ！」と答え合わせが出来た気がします。 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

不動産などのリピート性のない商品の起業構造化もしていただき、大変わかりやすくため

になりました。 

 

システム化するための取捨選択が見えました。 

ありがとうございました♪ 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

全体的に非常に密度の濃いお話をされていたように思えます。 

 

書くことに夢中であんまり話を聞けてませんでしたが、 

そちらの方はあとで動画で復習したいと思います。 

 

僕にとってはこれが人生で初めてのセミナーで、 

どんなお話を聞けるんだろうと半分テーマパークにでも行くような気持ちで 

参加したのですが、 

 

僕の予想とは裏腹に、非常に密度の濃い、レベルが高いお話をされていたので、 

これは頭に焼き付けなければいけないなという気持ちと同時に、 

なにかこれからの人生にとって非常にプラスになるものを教えていただいた気がして、 

高揚感を覚えております。 

 

また次回も会場の方に参加させていただくつもりですので、 

今回のセミナーと同様に、自分の人生の糧にしていけたらなと思っております。 

 

もし結果が出たら、僕のメンターでもあるだいぽんさんも誘って、 

3人でどこかご飯にでもいきましょう。 

 

その際はご馳走させてください。 



 

非常に密度の濃い、レベルが高いお話を聞くことができました。 

このような機会を設けていただき、本当にありがとうございました。 

 

全体の得点【10 点】/10 点満点中 

 

こんにちは。 

 

加藤さんには、せどり風神 せどりセミナー コンサル とお世話になっています。  

 

セミナーは、想像をはるかに超えておもしろかったです。  

 

バリューチェーン、キードライバーなど知らないこともすごくわかりやすく、 

今の仕事にも意識して見ることができました。  

 

休憩時間に、あれはこうすればいいとかアイデアを考えたりできました。  

 

長時間のセミナーだったにもかかわらず、もう終わりなのという感じでした。  

 

何回も聞きたいので、映像、音声配信が楽しみです。  

 

ありがとうございました。  

 

 

全体の得点【9点】/10 点満点中 

 

セミナー映像ありがとうございました。 

配信された日に、ほとんどの映像を見ました。 

 

何度も繰り返してみると、新たに気付くことがあります。 

自分でも、勉強した内容を物販ビジネス（小売り・卸売り）に 

当てはめてモデルを作ってみました。 

 

新しく日本に導入するアメリカの商品（ブランド）なので、 

どうなるか未知数なのですが、イメージを具体的にシステム化したいと思っています。 

セミナー参加に興味はあるのですが、 

地方在住なので映像で配信してくださるのがありがたいです。 

 

次回のセミナーも楽しみにしています。 

 

 

 



全体の得点【9点】/10 点満点中 

 

いや～、めちゃくちゃ勉強になりました！ 

 

セミナーを見ている時は勉強しているとは思えないほどワクワクすることができました。

システム化ってこんなに素晴らしいものなんですね。 

 

加藤さんのメルマガを読み始めてから、 

自分の物事に対する見方が変わってきたことを感じます。 

 

英語勉強法の細分化だったりと即生活で実践できる内容は嬉しいです、 

また自分のレベルアップを実感できる毎日を楽しめるようになってきました。 

 

ただ、まだ加藤さんのメルマガ、セミナー以外に何を勉強すればいいのか分からない状態

です。何を勉強すればいいのかを決めるのも勉強ですかね。 

 

今回は本当に得るものが大きかったです。これに限らずこれからもセミナー、 

メルマガで勉強させていただきます。 


